

# Rund um den Weißen Riesen

Mai 2015



Dr. Alexander Cyron, Vorsitzender

Liebe Mitglieder des CDU-Ortsverbandes Mettenhof/Hasseldieksdamm,

herzlich möchte ich mich bei Ihnen für Ihre Unterstützung zu meiner Wahl als Beisitzer des Kieler CDU-Kreisvorstandes bedanken. Unser Ortsverband hat, ebenso wie unser Kreisverband, einen erfolgreichen Kreisparteitag hinter sich. Unser Bundestagsabgeordneter Thomas Stritzl wurde zum sechsten Mal in Folge zum Kreisvorsitzenden gewählt und konnte dabei noch mehr Stimmen als vor zwei Jahren gewinnen. Ich freue mich darüber, bin aber auch dankbar für mein gutes Wahlergebnis, mit dem zweitbesten Stimmenergebnis von 9 Beisitzerinnen/Beisitzern gewählt worden zu sein. Unser Ortsverband Mettenhof/Hasseldieksdamm ist nun wieder im Kreisvorstand vertreten. Damit haben wir dort endlich wieder eine Stimme und können unsere Anliegen zum Wohle unseres Ortsverbandes, aber auch unserer Landeshauptstadt, noch gezielter einbringen. Mit Dr. Stefanie Rönnau sind wir zudem mit einer Delegierten bei den Landesparteitagen vertreten, der ich an dieser Stelle auch noch einmal herzlich zu ihrer Wahl als Kreisvorsitzende der Frauen Union Kiel gratulieren möchte. Auch gratuliere ich unserer Schriftführerin Floriana Igrishta herzlich zu Ihrer Wahl als stellvertretende Vorsitzende der FU Kiel.

Selbstverständlich ist unser Ortsverband wieder beim Mettenhofer Stadtteilstfest (19.09.2015) vertreten. Wir freuen uns dabei auf Ihre Unterstützung - gerne auch aus dem Ortsbeirat Mettenhof. Bitte melden Sie sich dafür vorab bei mir (Telefon: 0431-9901785 | [alexander.cyron@googlemail.com](mailto:alexander.cyron@googlemail.com)).

Doch leider gibt es im Leben auch traurige Ereignisse. Unser Vorstandsmitglied Volker Bald ist kürzlich - leider viel zu früh - verstorben. Unser tiefstes Mitgefühl gilt seiner Familie. Wir werden in ehrendem Gedenken an Volker unsere Vorstandsarbeit in seinem Sinne weiterführen und vermissen ihn schon jetzt sehr.

Herzlichst Ihr/euer Alexander Cyron



Volker Bald † 17. April 2015



## Grünkohllessen mit Bildungspolitik

Unter reger Beteiligung fand Anfang des Jahres unser traditionelles Grünkohlkessen statt. Gemeinsam mit dem Nachbarortsverband Eichhof/Schützenpark war Heike Franzen, die bildungspolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, als Referentin eingeladen worden. Unter den vielen Gästen waren auch einige Vertreter der Ratsfraktion sowie die CDU-Landesvorstandsmitglieder Gert Meyer und Tobias Loose. Franzen referierte über die aktuellen Bildungsfragen sowie die unzureichende Bildungspolitik der Küstenkoalition. Sie sprach die Abschaffung der Noten an Grundschulen, der Schulartempfehlung oder auch der Gymnasiallehrausbildung sowie die Bevorzugung der Gemeinschaftsschulen an. Die derzeitige Regierung erzwingt damit die Abschaffung der Gymnasien durch die Hintertür. Auch die anschließende Diskussion machte deutlich, dass es in der Bildungslandschaft Schleswig-Holsteins endlich wieder besser aussehen würde, wenn CDU-Inhalte umgesetzt werden könnten.



## Besuch bei der Polizeistation Mettenhof

Der Vorstand unseres Ortsverbandes, aber auch unsere Ortsverbandsmitglieder, sind unseren Ortsverbands-Traditionen sehr verbunden. Daher war es sehr schade, dass der traditionelle Vorweihnachtsbesuch bei der Mettenhofer Polizeistation wegen aktueller Polizeilage im Dezember 2014 ausfallen musste. Doch, der OV-Vorstand hat sich nicht entmutigen lassen und hat – trotz vieler Termine auf beiden Seiten – einen Besuch bei Herrn Krüger, dem Leiter der Polizeistation Anstatt der üblichen bunten Weihnachtsteller, überbrachten Dr. Alexander Cyron, Dr. Stefanie Rönnau und Sakine Cyron reichhaltig mit Schokoladenosterhasen gefüllte Osternester. Die Vorstandsvertreter bedankten sich im Namen des Ortsverbandes für die gute Arbeit der Polizei vor Ort.

## Frühschoppen mit Thomas Stritzl

Mit regem Interesse wurde unser Frühschoppen wahrgenommen. Eingeladen hatten wir gemeinsam mit mehreren Kieler Ortsverbänden, Christlich Demokratischer Arbeitnehmerschaft und Frauen Union. Thomas Stritzl, unser Kreisvorsitzender und Bundestagsabgeordneter, berichtete unterhaltsam und launig aus dem aktuellen (Berliner) Politgeschehen. Es blieb genügend Raum für Nachfragen und eine anschließende rege Diskussion, die jede/jeden Teilnehmerin/Teilnehmer zufrieden nach Hause gehen ließ. Es bleibt festzustellen, dass unser Kreisvorsitzender jederzeit wieder ein sehr gern gesehener Gast in unserem Ortsverband ist.



## FU-Bundesvorstand mit Bundesverteidigungsministerin

Die Zeiten, in denen sich die Frauen Union mit reinen Frauenthemen beschäftigt hat, sind lange vorbei. Die Frauen Union widmet sich durchaus auch Themen, die vielleicht erst auf den zweiten Blick auch einen Frauenbezug erkennen lassen. Interessant fand unser Ortsverbands- und FU-Bundesvorstandsmitglied daher auch den Besuch der Bundesverteidigungsministerin Ursula von der Leyen im FU-Bundesvorstand. Aber auch Themen wie Entgeltgleichheit - gleicher Verdienst für Männer und Frauen bei gleichen Qualifikationen - und „Unsere CDU 2017“ wurden thematisiert.

### IMPRESSUM

CDU-Ortsverband Mettenhof/Hasseldieksdamm der CDU Kiel

Dr. Alexander Cyron, Vorsitzender

[alexander.cyron@googlemail.com](mailto:alexander.cyron@googlemail.com)

Sophienblatt 44-46, 24114 Kiel